
 

議
会な300000

400000

500000 H20 年度値上げしなけれ
ば、21 年度以降は 25%、20%
の順次大幅値上げが見込
まれていました。今回、議
会の 7.7%値上げの可決に
より、急激な値上げがおさ
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の
「
今
」
を
お
届
け
す
る 

が
い
き
瓦
版

上のグラフでは、村長が公約にした２０年度「値上げなし」を実行していたら、平成２１年度には一 ２倍程

度に国保税の値上げがされていたことを示しています。「低所得者への急激な負担増とならないよう値上げはしな

い」という村長の公約と現実の矛盾点が浮き彫りになりました。 

0

100000

200000

平成２０年度 平成２１年度 平成２２年度

H20年度値上げしなかった場合

H20年度14.7%値上げの場合

H20年度7.7%値上げの場合

えられました。 

国
保
税
は
村
長
が
こ
れ
ま
で
必
要
な
値
上
げ
を
せ

ず
、
４
年
間
で
３
億
円
の
基
金
を
使
い
果
た
し
て
し

ま
い
、
３
月
議
会
で
「
ど
う
し
て
も
14.7

%
値
上
げ
さ

せ
て
欲
し
い
」
と
提
案
し
議
決
さ
れ
た
に
も
か
か
わ

ら
ず
、
選
挙
直
前
の
６
月
議
会
で
は
一
転
し
て
「
法

定
外
繰
り
入
れ
し
て
で
も
国
保
税
は
値
上
げ
し
な

い
」
と
提
案
し
、
問
題
と
な
っ
て
い
ま
し
た
。 

議
会
で
は
財
源
根
拠
と
計
画
性
が
不
明
瞭
と
し
て

否
決
し
た
後
、
急
を
要
す
る
問
題
で
あ
り
早
急
に
臨

時
議
会
を
招
集
す
る
よ
う
議
会
終
了
直
後
に
要
求
し

ま
し
た
が
、
村
長
は
議
会
招
集
権
を
乱
用
し
て
選
挙

前
に
臨
時
議
会
を
招
集
し
ま
せ
ん
で
し
た
。 

そ
し
て
、「
国
保
税
は
値
上
げ
し
な
い
」
と
公
約
し

て
当
選
し
た
村
長
で
す
が
、
選
挙
３
日
後
に
招
集
さ

れ
た
臨
時
議
会
で
は
「
法
定
外
繰
り
入
れ
は
や

や
は
り
国
保
税
は
値
上
げ
す
る
。
も
し
、
議

決とな
い
状
況
に
追
い
込
ま
れ
、
や
む
を
得
ず
選
択
肢
の

な
い
可
決
を
せ
ざ
る
を
得
ま
せ
ん
で
し
た
。 

選
挙
戦
略
と
は
い
え
、
二
転
三
転
す
る
提
案
に
議

会
は
翻
弄
さ
れ
、
そ
の
代
償
を
住
民
が
払
う
こ
と
に

な
っ
て
し
ま
っ
た
の
で
す
。 

あ
な
た
は
ど
う
思
い
ま
す
か
？ 
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選
直
後
に
国
保
税
を
値
上
げ
！！ 

村
長
、
公
約
違
反
で
す
！
」 

※ お問い合わせは各地域の議員まで。 
め
た
。

会
が
否

す
れ
ば
納
付
書
の
発
行
は
間
に
合
わ
な
く
な
る
」

し
て
公
約
を
撤
回
、
議
会
は
十
分
な
審
議
が
出
来

挙に

産
ク


